

# TauBlog

Écrasez l'infâme!

## Ein nachgelieferter Bericht vom FDP-Parteitag

André Tautenhahn · Saturday, May 21st, 2011

Hier ein Bericht vom GEIPAZ (Geilster Parteitag aller Zeiten). Dem FDP-Bambi Christian Lindner muss man eins lassen. Er hat Humor. Der Vorschlag, die FDP doch in „Sonstige“ umzubenennen, da die mit aktuell sechs Prozent der Stimmen deutlich über der Fünf-Prozent-Hürde liegen würden, amüsierte den Generalsekretär der Liberalen sichtlich.

---

Quelle: [ZDF heute-show](#)

This entry was posted on Saturday, May 21st, 2011 at 4:02 pm and is filed under [Nachrichten](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.